

Canciller iraní reitera que futuro de pacto nuclear depende de Estados Unidos



Beijing, 29 ago (RHC) El canciller iraní, Mohammad Javad Zarif, reiteró que el futuro del pacto nuclear depende exclusivamente de Estados Unidos, pues para salvarlo tiene que retornar al convenio y eliminar las sanciones económicas contra su país.

En una entrevista divulgada por el canal chino CCTV, el jefe de la diplomacia iraní repudió la posición tomada por el presidente estadounidense, Donald Trump hacia Teherán en vez de solventar sus discrepancias y abogar por normalizar los vínculos bilaterales.

Remarcó Zarif que mientras Washington se retiró del citado pacto nuclear en mayo de 2018, Teherán se mantuvo presente en las reuniones trimestrales con los demás miembros, Rusia, China, Reino Unido, Alemania y Francia.

Puntualizó, además, que para sostener cualquier negociación sobre el tema, la Casa Blanca debe antes acabar con el acoso a otros estados que tienen lazos con Irán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200417-canciller-irani-reitera-que-futuro-de-pacto-nuclear-depender-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba